
平成 30年度 大阪府立 大冠 高等学校 第１回 学校運営協議会（議事録） 

  日時 平成 30年６月１日(金)14時～16時 

場所  本 校 校 内 （授業見学） 

              本 校 校 長 室（会 議） 

次 第 

  １ 配付資料の確認 等 

     １－１ 校長挨拶 

     １－２ 委員の委嘱（校長より） 

     １－３ 委員長職についての確認（校長より） 

     １－４ 委員および事務局の紹介（校長より） 

１－５ 時程の確認（教頭より） 

☆運営協議会委員                           ☆事務局 

 お 名 前 ご 所 属   名 前 役 職 

1 西村 孝彦 関西外国語大学 英語国際学部 教授 1 安西 節代 校長 

2 吉川 明 高槻市立 第十中学校 校長 2 田中 忠一 教頭 

3 尾村 麻由美 
銀座コーチングスクール  

大阪校代表 
3 古謝 伸二 事務長 

4 深串 有里 高槻市民生児童委員 4 下田 淳二 首席・総務部長 

5 桧尾 尚子 大冠高等学校 冠友会 会長 5 阪口 典男 首席･２年学年主任 

6 土井原 美智子 大冠高等学校 PTA 会長 6 中原 由布子 指導教諭 

7 東山 宏司 指導教諭 

２ 校内授業見学（14：25～15：15） 

 科 目 内 容 学年 クラス 教室 担当者 

1 現代文 評論「病と科学」 ３年 ８組 ３－８ 倉橋 

2 英語Ⅱ ピクトグラムについて ２年 ９組 ２－９ 花田 

3 物理 円運動 ３年 理系 物理講義室 氷高 

4 化学基礎 原子の構造 １年 ８組 １－８ 江端 

5 数学 A 場合の数 樹形図 １年 ７組 １－７ 林 

6 日本史総合 飛鳥時代 大化改新 ２年 ３組 ２－３ 澤村 

  ３ 第１部 報告    司 会：教 頭 

    ●Ｈ30 年度 学校経営計画の概要説明（校長より） 

     今年度の重点項目 

部活動の活性化及びクラブ員のリーダーシップによる生活規範 

の向上に力を入れていき、教員と生徒の生活の質の向上に取り 

組んで参りたい。 

            

    ●広報活動について（下田首席より） 

     ①平成 30 年度中学生・保護者対象の「学校説明会」等の日程 

     ②本校入学者に関するデータ 

      平成 29 年度合格者（32 期生）の出身中学校 38 校 

      平成 30 年度合格者（33 期生）の出身中学校 57 校 

       5 年前と比較すると京阪沿線からの生徒は 2 割増となっており、本校への期待と関心



が高まってきています。 

     ③オーストラリア国際交流研修 

      訪問校：オーストラリア ニューサウスウェルズ州 マジーハイスクール 

日程：2018 年 7 月 30 日（月）から 8月 13日（月） 14 泊 15 日 

（現地ホームステイ：10泊、シドニー市内：1泊、機内：2泊） 

参加生徒：大冠 4名（1年女子 3名、男子 1名） 

     他校 19 名  合計 23名 

     ④集中勉強会 

      対象：全学年の希望者 

      内容：主に授業の予習・復習や定期考査に向けた自学自習、 

本校教員・インターンシップ大学生による学習補助 

      日程（予定）：第 1回 6 月 30 日（土） 

             第２回 12 月 １日（土） 

             第３回  2 月 16 日（土）  

 

  ４ 第２部 協議    司 会：西村委員長 

     協議委員から学校への提言  

① Ｈ30年度学校経営計画について  

・高槻十中から毎年 30 名から 40 名ほど大冠に進学している。部活動と学習の文武両道

ができており、バランスの良い学校である。 

      ・2020 年の大学入試改革に向けて高校の取組に高い関心がある。 

・高校へ入学してからの活躍がとても大切である。 

・高校からより多くの情報を中学校は望んでいます。 

・クラブ活動を柱として、充実感と達成感を高めることが重要である。 

・部活動と勉学との両立に向けて頑張っていると思います。部活動によって力を高め、

人間関係を向上させることはとても重要である。 

      ・部活動は社会生活の勉強につながるのでとても良い。 

      ・部活動に入っていない生徒の中には、外部のスポーツチーム等の習い事をしている者

もいる。 

      ・自分の子どもも学校生活においてクラブが一番であった。その頑張りが今につながっ

ており、自分のやるべきことができるようになりとても良かった。 

      ・大冠高校の正門付近がとても寂しい。部活動が盛んで頑張っているところをもっとア

ピールして欲しい。 

・十中では 6年前からペアワークやグループワーク、意見交換等を取り入れているが、

授業中に寝る生徒が減り、学校全体も落ち着いている。 

      ・広報が学校を活性化する。外への発信がもっとできれば良い。 

       

校内授業見学での意見 

・先生方の工夫を感じた。 

・物理の授業を受けていた生徒の姿勢が良かった。先生と生徒の一体感があった。 

・集中できていなくて、授業のペースを乱す者がいる。真面目に受けている者の妨げ 

ならないか心配した。 



       ・ICT も活用し元気があって先生の一生懸命さがとても伝わる授業であった。 

 

          

５ 諸連絡 等   

第２回の日程        10 月中旬ごろを予定 


